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Consulta d'Ambito
Per il Servizio ldrico lntegrato Orientale Triestino

Verbale dd. 2ó102120 | 3 - Oggetto: l^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito per il
Servizio ldrico Intetrato Orientale Triestino.

L'anno 2013 (duemilatredici), addì ventisei del mese di febbraio, alle ore 12,00 sono stati
convocati dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto
Cosolini, presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via
Genova n. 6, i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente
della Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Vittorio Zollio
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sordoé
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vladimir Kukanija
Sindaco del Comune di Monrupino A4orko Pisoni
Sindaco del Comune di Muggia dott Nerio Nesladek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle dotlsso Fulvio Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore | 2,00

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
S|NDACO O SUO

DELEGATO
RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"/, sl
ROBERTO
coso|.lNl

DUINO.AURISINA 10,61"/, sl ANDREJ
CUNJA

sGoNrco 6,38/, NO
MIRKO

SARDOÒ

iAN DORLIGO 6,07o/, sl PREMOLIN
FULVIA

ùIUGGIA 5,801 sl FABIO
LONGO

Iv'ONRUPINO 2,581 sr MARKO
PISANI

PROVINCIA l r0a"l NO
vtTToRto

ZOLLIA

TOTALE 100% 5

E' presente in qualità di consulente il dott. Edgardo Bussani.



Prende subito la parola il Presidente che saluta e ringrazia tutti i presenti ed apre

I'Assemblea portando a conoscenza degli intervenuti che nella giornata del 27 febbraio la

segreteria prowederà a spedire a tutti i Sindaci, I'invito a partecipare ad un incontro per I'ATEM,

per il quale chiede ai presenti la loro disponibilità per la giornata di giovedì 7 marzo p.v. alle ore

t2.

Si passa poi ad esaminare la prima proposta di deliberazione posta all'ordine delgiorno:

"Bilancio di Previsione 2013 e bilancio Pluriennale 2013-2015". Dopo una breve illustrazione delle

linee generali della gestione del bilancio dell'ATO, effettuata dalla signora Bonifacio, responsabile

dell'Ufficio Bilanci.

La presente deliberazione, dichiarata immediatamente eseguibile assume il n. 129.

Collegata alla deliberazione appena approvata è la proposta di deliberazione con

ottetto:" Anticipazione di tesoreria per I'anno 20 | 3 pari ad euro 30.000,00 -. Spesa presunta euro

100,00". Con tale proposta si delibera di assumere per I'anno 20 | 3 un'anticipazione di tesoreria

pari ad euro 30.000,00 per far fronte a possibili ed eventuali urgenti necessita di cassa.

La proposta viene dichiarata immediatamente eseguibile ed assume I n. 130.

Viene poi approvata la deliberazione n. l3 l, immediatamente eseguibile, che autorizza -

in caso di necessita I'utilizzo di entrate a specifica destinazione nell'anno 2013.

Alla proposta di deliberazione successiva è allegato lo schema di contratto, relativo

all'affidamento - fino al 3l dicembre 2013 all'impresa Studio Cappella S.r.l., subentrato allo studio

Cappella & C. s.r.l. - del servizio di assistenza tecnica per la gestione del Piano d'Ambito con

I'applicazione del Metodo Tariffario Transitorio (MTT), per una spesa complessiva di euro

28.345,00:

La proposta viene dichiarata immediatamente eseguibile ed assume il n. 132

La successiva proposta di deliberazione, con oggetto:"Contratto con la società studio

Cappella S.r.l. per i servizi di supporto tecnico, studio propedeutico ed aggiornamento del Piano

d'Ambito dell'Ato OT. - Presa d'atto esecuzione attività previste art- I - determinazione economia

di spesa di euro 18.536,23". L'Assemblea prende atto che nel 20l2 il Piano d'Ambito è solo stato

redatto parzialmente per motivate esigenze. A questo proposito, lo studio Cappella si è detto

disponibile a rinunciare ad una quota della prevista parcella del 2012, equivalente a 18.0536,23



Euro e così la spesa che la Consulta d'Ambito deve sostenere per I'aggiornamento 20l3 viene

decurtato dall'economia di spesa per I'anno precedente.

La delibera assume il n. 133 e viene dichiarata immediatamente eseguibile

Viene ancora una volta evidenziato il problema dell'infrazione comunitaria e del

problema di difficile soluzione legato alfinanziamento del progetto del Depuratore di Servola.

Si ritiene opportuno di chiedere intanto al gestore (ACEGAS APS) di proseguire con

i progetti per la bonifica dell'area di Scalo Legnami e dare I'awio ai lavori finanziandoli con le

risorse disponibili, nell' ottica di dimostrare di mettere in atto quanto possibile Per suPerare

I'infrazione comunitaria.

A questo proposito I'ing. Altran di ACEGAS, comunica che con i tecnici di HERA ,

fACEGAS APS sta già valutando ,t1 'lprotetto minimo" per consentire I'uscita dall'infrazione

La proposta successiva con oggetto: "Programma di cooperazione transfrontaliera IPA-

ADR|AT|CO 20A7n013 "PRIORITA'2 - Tema 3" - approvazione spesa presunta di euro 2.000,00

per incontro tecnico" prevede la necessita di organizzare un incontro di due giorni ( il 13 e 14

marzo 20l3) strutturato con un programma puntuale che assicuri la formazione di un team. , con

degfi incontri fissati presso la sala Bazlen (presso il ?alazzo Gopcevich) , nonché i coffee break ed i

light lunch presso la medesima sala, Per i coffee break e per i light lunch e per gli oneri della

sicurezza la Consulta stima un onere economico pari ad euro 2.000,00.

La proposta viene approvata dall'Assemblea, viene dichiarata immediatamente eseguibile

ed assume i l  n. 134

La successiva proposta , dall'oggetto: " L.R. l3/2005 art. 12, comma l0 aaività culturali

e iniziative educative - relazione del Gestore del S.l.l. - presa d'atto" I'Assemblea prende atto

della relazione redatta da ACEGAS APS e seguita personalmente dall'ing. Altran, riguardante le

attività , e lo sviluppo di progetti didaaico - educativi che hanno lo scopo di far conoscere ai

giovani I'importanza dei servizi di pubblica utilità , nel garantire a tutti i cirtadini il benessere e la

qualità della vita, e nel diffondere soprattutto tra i giovani una mentalità ecologicamente

responsabile.

Anche tale proposta di deliberazione viene approvae all'unanimita , dichiarata

immediatamente eseguibile ed assume il n. 135.,



Seguono poi alcune comunicazioni.

ll dott. Bussani comunica che per ilgiorno 5 marzo è stato convocato il Comitato degli

Utenti , af quale devono venir assicurate afrrezature e personale.

La successiva comunicazione riguarda invece la data della prossima Assemblea che

deve necessariamente tenersi entro il26 marzo, per dare poi modo di trasmettere all'Autority. -

entro il 3l/3 - tutta la documentazione relativa all'adeguamento tariffario

Viene chiesto pertanto all'ing. Olivotti, dello studio Cappella S.r.l. - che con alcune

slide dà dimostrazione di quanto fatto finora, di elaborare il calcolo per I' adeguamento

tariffario, con le diverse possibili varianti da applicare e di predisporre la documentazione

necessaria entro la data ultima del l9 marzo, affinché entro tale data possa venir convocata una

riunione informale della Consulta, per una prima condivisione della documentazione approntata

per perfezionare poi il tutto entro la data della successiva Assemblea, e poter quindi inviare

all'Autority, entro il 3l/3 la documentazione richiesta.

L'Assemblea termina alle ore 13,00



Consulta d'Ambito
Per il Servizio ldrico Integroto Orientale Iriesuno

L'anno 20 | 3 (duemilatredici), addì ventuno del mese di marzo, alle ore 12,00 sono stati convocati

dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto Cosolini,

presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n.

6, i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della

Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore defegato della Provincia di Trieste Viuorio Zollio
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sordoé
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vladimir Kukania
Sindaco del Comune di Monrupino /Vlorko Pisoni
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore 12,00

Servizio ldrico Integrato Orientale Triestino.

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
S|NDACO O SUO

DELEGATO
RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"/, sl
ROBERTO
cosoLlNl

DUINO-AURISINA l0,6l"l sl
ANDREJ
CUNJA

sGoNlco 6,381 sl
MIRKO

SARDOÓ

'AN DORLIGO 6,A7ol sl
PREMOLIN

FULVIA

IVlUGGIA 5,807 st FABIO
LONGO

MONRUPINO 2r58"1 st
MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,00/, SI
vlTToRlo

ZOLLIA

TOTALE 10001 7

E' presente in qualità di consulente il dott. Edgardo Bussani.



ln attesa dell'arrivo del Presidente, il dott. Bussani informa i presenti che è stato

costituiro il Comitato degli Utenti, che si è riunito in data 5 marzo u.s.. I convenuti hanno

nominato il loro Presidente nella persona del signor LINO SANTORO dell'Associazione

LEGAMBIENTE. Come richiesto nel corso della riunione sono state istituite le caselle di posta

elettronica, una a disposizione del Presidente ed una seconda, a disposizione di tutti gli altri

aPPartenenti al comitato.

ll dott. Bussani chiede, se - a parere dei presenti - il Metodo Tariffario predisposto

dallo studio Cappella s.r.l. in attuazione alle nuove direttive dell'AEEG, debba essere presentarlo

al Comitato degli Utenti.

ll rappresentante della Provincia , I'Ass. Zollia, propone di rimandare a dopo la data del

7214, dataentro la quale I'Assemblea ritiene di aver inviato tutta la documentazione all'Autority; il

Presidente, che nel frattempo è arrivato, ritiene invece oPPortuno Yenga Presentato al Comitato,

prima dell'invio definitivo, anche se formalmente, una volta che la Consulta abbia deliberato, nulla

può essere più modificato.

ll dott. Bussani sottopone all'Assemblea un ulteriore problema: comunica infatti che è

pervenuta una richiesta di sub-concedere ad un operatore del terminal per I'attivazione di una

linea marittima - per un periodo di 2 anni - un'area di 6.000 mq nell'ambito dell'area destinata al

depuratore (in Scalo Legnami).

ll Presidente comunica che la richiesta a lui pervenuta si riferiva a qualche mese

solamente.

In considerazione però del fatto che la Regione, "almeno così sembra", è riuscita ad

individuare un percorso per sbloccare lo stallo in cui si trova I'assegnazione del contributo dei

30.000.000,00 Euro previsti per I'adeguamento del depuratore di Servola, direttamente ad

ACEGAS APS, si può valutare di "sub- concedere" I'area per un periodo massimo di 6 mesi.

A questo proposito, l'ing. Altran, comunica che sono già state eseguite tutte le

operazioni preliminari, sull'area di localizazione del depuratore, comPrese quelle relative al

rischio bellico, per cui non appena ACEGAS APS avesse a disposizione il contributo, i lavori

. potrebbero iniziare immediatamente.

Si passa all'esame delle deliberazioni poste all'ordine del giorno. Si tratta del "contratto

di servizio" con I'Acquedotto del Carso e del "contratto di seryizio" con ACEGAS APS .



I presenti lamentano di aver ricevuto via mail solamente nel pomeriggio antecedente la

riunione i due contratti all'esame e quindi di non essere riusciti nemmeno a leggerli.

Brevemente il dott. Bussani spiega che i due contratti sono stati predisposti sullo

"schema tipo" fornito dalta Regione; nello specifico poi sono state inserite alcune clausole di

salvaguardia, in quanto trattasi di gestori "salvaguardati", in base alla precedete normativa.

ll Presidente propone di leggere seduta stante i due contratti; i presenti invece

propendono per aggiornare la seduta al2/4 alle ore I 3.00.

Viene perciò fissata sin d'ora la data det 27 marzo p.v. quale temine ultimo entro il

quale far pervenire richieste di chiarimenti e/o osservazioni.

Tra le varie ed eventuali, il Vicepresidente, Sindaco del Comune di Sgonico, Mirko

Sardoò comunica le proprie dimissioni.

ll Presidente chiede se vi sia qualche autocandidatura.

Viene proposto il Sindaco del Comune di Duino Aurisina, Per garantire la

rappresentatività ai Comuni serviti dal secondo Sestore.

L'Assessore Cunja presente su delega del Sindaco Vladimir Kukanja, si fu carico di

interpellare il Sindaco e nella prossima riunione esprimerà le valutazioni raccolte.

L'Assemblea termina alle ore 12,45



Consulta d'Ambito
Per il Servizio ldrico lntegroto Orientale lriestino

L'anno 2013 (duemilatredici), addì due del mese di aprile, alle ore 13,00 sono stati convocati dal

Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico lntegrato O.T. Roberto Cosolini,

presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n.

6, i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della

Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia diTrieste Vittorio Zollia
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoé
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vlodimír Kukania
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Písoni
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia Premolìn

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore | 3,05

Servizio ldrico Integrato Orientale Triestino.

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
SINDACO O SUO

DELEGATO
RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"1 sl
ROBERTO
cosoLlNl

DUINO.AURISINA l0,6l"t sl
ANDRE'
CUNJA

sGoNlco 6,38"1 sl
MIRKO

SARDOÒ

iAN DORLIGO 6,47"/, sl
PREMOLIN

FULVIA

IVIUGGIA 5,807 sl
FABIO
LONGO

MONRUPINO 2,58/, NO
MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,00"1 sl
vtTToRlo

ZOLLIA

TOTALE 100"1 6

E' presente in qualità di consulente il dott. Edgardo Bussani.



Dopo un breve cenno di saluto da parte del Presidente, si passa all'esame dell'ordine

del giorno che prevede due deliberazioni analoghe di contenuto e sono relative all'approvazione

del contratto di servizio con Acquedotto del Carso, la prima, e con Acegas-Aps, la seconda, vale a

dire con i gestori del S.l.l.

Viene preso in esame il contratto di servizio con I'Acquedotto del Carso.

ll Sindaco di Sgonico comunica di aver esaminato lo schema di contratto insieme all'ing.

Olivotti dello studio Cappella S.r.l.,proponendo I'inserimento di alcune modifiche .

Nella discussione che segue, emerge il problema della "cauzione" prevista dall'art. 37

del contratto. ll Sindaco SARDOÒ sostiene che la cauzione potrebbe risultare superflua, in

quanto, essendo I'Acquedotto del Carso una societa in house, eventuali perdite della Società

dovrebbero venire ripianate dai Comuni di riferimento.

Dopo breve discussione, si accoglie la proposta di ridurre la cauzione dagli iniziali

50.000,00 Euro a 10.000,00 Euro.

Diversa situazione invece per il contratto di servizio con Acegas-Aps-

ll Sindaco del Comune di San Dorligo presenta alcuni rilievi, su diversi articoli.

L'Assessore ZOLLIA dal canto suo, chiede se c'è la ceraezza di poter applicare la

salvaguardia ad Acegas-Aps a suo tempo prevista dalla normativa in vigore, in considerazione del

prossimo delisting di Acegas, a seguito della fusione con la società Hera.

Un altro argomento che viene toccato è l"'attribuzione dei rischi d'impresa": infatti

così come è stato predisposto il contratto, sembra che tutti i rischi siano comunque assorbiti dai

Comuni e quindi dal contribuente a mezzo della tariffa .

L'ing. Olivotti specifica che I'art. 9 individua dei livelli di qualità minimi del servizio che

non possono essere disattesi e, più in linea generale, vale il discorso sia del principio della "full

recovery cost" sia quello dell'efficientamento del servizio che rappresenta un obbiettivo specifico

del gestore, per assicurarsi il legittimo ricavo d'impresa.

La riunione prosegue con uno scambio di ulteriori valutazioni, con I'ing. Olivo*i che si

rende disponibile ad effettuare una serie di verifìche in ordine alle richieste di modifiche emerse.



ll presidente fa però presente che i tempi sono strettissimi, in quanto la Regione ha già

sollecitato l'invio dei contratti all'o.d.g..

A conclusione dell'Assemblea, viene intanto apProvata la deliberazione relativa al

contratto di servizio con Acquedotto del Carso, che assume il n. 136

Viene autoconvocara per il giorno 4 aprile 2013 alle ore t2,30 la prossima seduta con

l'incarico nel frattempo, all'ing. Olivotti di approfondire i Punti ancora ogtetto di discussione'

L'Assemblea termina alle ore 14,30



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegroto OrientaleTriestino

[anno 20 | 3 (duemilatredici), addì quattro del mese di aprile, alle ore 12,30 sono stati convocati

dal presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto Cosolini'

presso l'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di sviluppo Economico, in Trieste via Genova n' 6'

i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della Provincia

o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia diTrieste Vittorío Zollia

Sindaco del Comune di Sgonico Mírko Sardoé

Sindaco del Comune di DuinoAurisina Yladimir Kukania

Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani

Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek

Sindaco del comune di san Dorligo dellavalle FulvÍa Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore l2'35

Servizio I d rico I nte grato Orientale Triesti no'

INTERVENGONO:

SINDACO O
DELEGATOCOMUNE

10,ó  |UINO.AURISINA

FABIO
LONGO

E' presente in qualità di consulente il dott. Edgardo Bussani.



Dopo un breve cenno di saluto, il Presidente, essendo noto che I'argomento all'o.d.g. è

la convenzione di servizio con il Gestore principale, ritiene di poter Passare direttamente ad

esaminare i punti del testo degli articoli per i quali era stato espressa la necessita di modifiche nel

corso della seduta precedente.

lJing. Olivotti - dello studio Cappella - informa i presenti che è stato comPletamente

modificato il punto B) dell'art.7 "tipologia dei rischi" a seguito di quanto emerso nella precedente

discussione, precisando che I'Autority ( AEEG ) indica i limiti entro i quali il gestore deve

mantenere il livello qualitativo, che quindi rappresenta uno standard nazionale; Pertanto

I'inefficienza aziendale non può venir scaricata sulla tariffa, con ciò costituendo il primo "rischio"

d'impresa.

E' stato riscritto anche il comma 3 dell'art.23 relativo all'adeguamento annuale della

tarifÍa,in conformità ai criteri e disposizioni impartite dall'Autorità .

Viene discusso ancora il comma 3) dell'art.30) "il gestore perfeziono I'atta di ricognizione

(...) entro 2 anni dollo sottoscrizione della convenzione 
'the viene integrato con la dizione "nelle oree

di nuova acquisizione".

La deliberazione di approvazione del contratto di servizio con ACEGAS APS, svolti

alcuni ulteriori brevi chiarimenti, viene posta in votazione ed approvata all'unanimita, assumendo il

n. I 37.

Si passa quindi alla designazione del nuovo vicePresidentel a detta caricq su

proposta del Presidente, viene nominato all'unanimità il Sindaco del Comune di

Monrupino Marko PlSANl.

L'Assemblea termina alle ore | 3,00.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico Integrato OrientoleTriestino

ljanno 2013 (duemilatredici), addì ventiquattro del mese di aprile, alle ore 14,00 sono stati

convocati dal presidente delia Consulta d;Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto

Cosolini, presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via

Genova n. 6, i ,"ppresentanti degli Enti convenzionati nella Persona del Sindaco e del Presidente

della Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Vittorío Zollia

Sindaco del Comune di Sgonico MÎrko Sardoó

Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vladimir Kukania

Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisoni

Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Nesfodek

Sindaco del comune di San Dorligo della valle Fulvia Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore | 4'05

Servizio I d rico I nte grato Orientale Triesti no.

INDACO O SUO
DELEGATO

UINO.AURISINA

Sono presenti in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il dott.Vincenzo Di Maggio'



Dopo un breve cenno di saluto, il Presidente, essendo noto che il primo artomento

all'o.d.g. è I'approvazione della proposta di deliberazione relativa alle tariffe per il periodo 2012'

2013 calcolate sulla base del "MTT" , per entrare subito in argomento, chiede se sono note le

decisioni degli altri ATO regionali.

Viene così informato che I'ATO di Gorizia ha deliberato di non applicare il nuovo

metodo, mantenendo la situazione pregressa con un aumento, che si aggira al 6'5/"' mentre

applicando il nuovo metodo tariffario,l'aumento sarebbe stato ben più consistente.

Una domanda viene quindi posta: se cioè vi sia o meno I'obbligo di applicare tale

metodo tariffario.

L'ing. Olivotti e I'ing.Altran fanno presente che qualora le Consulte non prowedano in

modo autonomo a proporre le nuove tariffe applicando il nuovo metodo tariffario, e le risultanze

non ventano ritenute contrue dall'Autorità dell'Energia Elettrica e Gas , questa stessa Autority

prowede direttamente al calcolo mediante il nuovo metodo tariffario, comunicando quindi le

nuove tariffe da applicare.

La ns. Consulta avendo in programma i lavori per il Depuratore di Servola ha bisogno di

molti soldi, ed è stato chiesto al gestore di anticiparne i costi; la provincia diTi'ieste infatti si trova

in una fase iniziale, dovendo affrontare lavori costosi (quali aPPunto il depuratore ); la provincia di

Gorizia invece, , si trova in una fase successiva, avendo già eseguito tutta una serie di lavori che non

verranno ad appesantire la tariffa.

ll contributo che la Regione ha disposto per la costruzione del Depuratore in effetti in

parte andrà ad alleviare le tariffe ed in parte verrà utilizzato Per altri investimenti già previsti nel

Piano

ll Piano degli investimenti al momento è stato bloccato Pertanto solamente le opere

che vi erano previste Potranno venire finanziate.

Dopo queste brevi spiegazioni I'ing. Olivotti fa presente che con il nuovo metodo per il

2012 vi è un aumento del 6,57oe per il 2013 del TYo,mentre con la Passata tariffazione per il 2012

non vi sarebbe stato alcun aumento.



Quindi, dal momento dell'approvazione di questa delibera e fino all'approvazione da

parte dell'Autoriq/, la tariffa è calcolata con il vecchio metodo tariffario, poi con il nuovo metodo e

quindi con I 'aumento del7%.

Nel 2014 I'Acquedotto del Carso dovrà procedere alla restituzione agli utenti di un

tot, mentre per il 20 | 3 ci sarà un aumento del7%.

lJing. Olivotti , rispondendo all'Ass. Zollia, fa presente che tutti i conteggi da lui eseguiti

sono stati effettuati con le ipotesi di minima partendo quindi dalle condizioni più favorevoli,.

ling. Altran informa gli astanti di aver predisposto I'istanza di verifica PEF per la

Regione, con allegata la relazione ( allegati al presente verbale).

La discussione procede ancora per qualche minuto, poi la deliberazione viene aPProvata

all'unanimità ed assume il n. 138.

Viene poi trattata la successiva proposta di deliberazione che prevede l'"Estensione

della rete idrica in via Brovedani- Progetto definitivo -Approvazione"

Dopo una breve relazione si approva all'unanimità la proposta di deliberazione che

assume i l  n. 139.

La successiva proposta prevede l"'Estensione della rete idrica a Villa Opicina n.ro AN

23 I 3- I 4 | 2 progetto definitivo -Approvazione"

Anche in questo caso si tratta di progetto definitivo redatto da Acegas già autorizzato

dall'A.T.O.

La proposta di deliberazione viene approvata all'unanimità ed assume il n. 140

La proposta successiva prevede alcune modifiche alla convenzione con il gestore

ACEGAS-APS,; la più significativa riguarda la proprietà delle reti: infatti le norme nazionali

prevedono che il gestore sia proprietario delle reti fino al contatore, mentre la proposta di

modifica prevede che la proprietà termini in corrispondenza della flangia stradale.

Un'ulteriore modifica proposta alla convenzione è la soppressione della garanzia, che



viene sostituita dal pagamento.

Anche questa ProPosta viene aPProvata ed assume il n' l4 |

Allegati alla successiva proposta di deliberazione sono i verbali delle Assemblee tenute

daff'A.T.O. O.T. nei mesi da gennaio a giugno 201 | e dei mesi da gennaio a dicembre 2012.

Vengono approvati i contenuti e la deliberazione viene aPProvata all'unanimità ed

assume i l  n. 142

HAssemblea termina alle ore | 5,30.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegrato OrientoleTriestino

Verbale dd. 25/0ó/201 3 - Oggetto: Yl^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito per il
Servizio I d rico I nte grato O rientale Triesti no.

[anno 2013 (duemilatredici),addì venticinque del mese di giugno apri le,al le ore 11,30 sono stati
convocati dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico lntegrato O.T. Roberto
Cosolini, presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via
Genova n. 6, i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente
della Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia diTrieste Vittorio Zollia
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoé
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Ylodimir Kukonja
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia PremolÍn

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore | 1,40

E' presente in qualità di consulente il dott. Edgardo Bussani

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
STNDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,5601 sr ROBERTO
cosoLtNl

DUINO.AURISINA l0,6lot sl ANDREJ
CUNJA

'GONICO 6,38o/, st MIRKO
SARDOÒ

'AN DORLIGO 6,07o1 NO
PREMOLIN

FULVIA

I,IUGGIA 5,807 NO
NERIO

NESLADEK

N,IONRUPINO 2,58o/, NO
MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,0lJ/1 sl
vrTToRto

ZOLLIA

TOTALE 100/, 4



Dopo un breve cenno di saluto, il Presidente, passa subito la parola al dott. Bussani, il

quale pone I'attenzione dei presenti sulla prima proposta di deliberazione e spiega che non avendo

chiuso la Regione I'Accordo Quadro con il Ministero, e conseguentemente non disponendo

Acegas-Aps, dei finanziamenti necessari alla realizzazione dell'adeguamento del depuratore di

Servola, ha intanto dato corso all'elaborazione di un primo stralcio del progetto definitivo,

consistente nell'adeguamento della "sezione grigliatura fìne," per una spesa di 1.600.000 Euro,

mediante l'utilizzo di risorse economiche disponibili.

l- lng. Altran illustra diffusamente il progetto facendo rilevare che comunque tale primo

stralcio è conforme al progetto globale e risulta con esso congruo; la sua realizzazione consente di

di attuare sull'area di Scalo Legnami un intervento propedeutico alla bonifica integrale dell'area di

SlN, facendo seguito alla già eseguita demolizione dei capannoni in sito ed alla bonifica delle

preesistenti tettoie in amianto. Con queste opere CATO dimostra di realizzare quanto possibile

reso con dalle proprie risorse.

La deliberazione viene approvata all'unanimità, viene dichiarata immediatamente

eseguibile ed assume il n. 143;

Viene proposta la seconda deliberazione che prevede le opere di adeguamento

dell'impianto di pre-trattamento di Barcola - lV stralcio, I lotto da largo Roiano a via Boccaccio.

Sono previsti lavori di adeguamento , mediante la posa di una tubazione all'interno della

vecchia tubazione intergasometrica.

lJing. Altran illustra il progetto nelle sue linee fondamentali, suddiviso in tre diversi

stralci funzionali, che comunque rientra nella coerenza temporale del Piano d'Ambito vigente.

Anche tale deliberazione viene approvata all'unanimità, viene dichiarata immediatamente

eseguibile ed assume il n. 144.

La successiva proposta prevede i lavori per la reilizzaziione della rete fognaria di viale

Miramare dal civico | 3 | al civico 183 , in abbinamento alla sostituzione della rete gas e acqua -

aggiornamento n. I del progetto definitivo.

ll Presidente chiede di essere awisato un mese prima dell'inizio di tali lavori in modo

da poter rendere pubbliche le modalità e tempistiche stesse dei lavori che saranno comunque

ultimati definitivamente nel marzo - aprile del 2014.



A questo proposito il Presidente chiede che vengano segnalati i disagi alla circolazione

stradale già sugl i indicatori del I'autostrada.

Esauria I'illustrazione del progetto, la deliberazione viene approvata all'unanimita,

dichiarata immediatamente eseguibile ed assume il n. 145

LlAssemblea termina alle ore 12,20.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegroto OrientaleTriestino

Verbale dd.25/07/2013 - Oggetto: Vll^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito per
il Servizio ldrico Integrato OrientaleTriestino.

[anno 2013 (duemilatredici),addì venticinque del mese di giugno apri le,al]e ore 11,30 sono stati
convocati dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto
Cosolini, presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via
Genova n. 6, i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente
della Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Yittorío Zallio
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoé
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vladimir Kukanja
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore | |,40

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
SINDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"/, sl ROBERTO
cosoLlNl

DUINO.AURISINA 10,61"/, sl
ANDRE'
cuNrA

sGoNtco 6,38/, NO
MIRKO

SARDOÒ

SAN DORLIGO 6r07"/, sl PREMOLIN
FULVIA

MUGGIA 5,80"/, st FABIO
LONGO

MONRUPINO 2,581 sl
MARKc,
PISANI

PROVINCIA l r00"l NO
vtTToRro

ZOLLIA

TOTALE la0"l 5

E' presente in qualità di consulente il dott. Edgardo Bussani



Dopo un breve cenno di saluto del Presidente, il sindaco Premolin prende subito la

parola invitando ad una breve riflessione sulle comunicazioni inviate con lettera a numerose

famiglie, residenti a Basovizza, e che hanno causato forti reazioni per il loro contenute.

Prende quindi la parola il dott. Bussani, il quale , si scusa per I'assenza del dott. Di

Maggio, impetnato in altra riunione, e per questo motivo passa ad esporre i punti fondamentali

della proposta di deliberazione relativa al rendiconto della testione 2A12, aspetti desumibili dalla

relazione e dai documenti specifici allegati alla deliberazione stessa.

In particolare, mette in rilievo che presso la tesoreria risultano accumulati interessi

attivi per 108.000,00 Euro, mentre si registra un avanzo di gestione particolarmente interessante

pari a Euro 823.000.

A conclusione di una breve discussione e di alcuni ulteriori chiarimenti, la proposta di

deliberazione viene approvata all'unanimità, dichiarata immediatamente eseguibile ed assume il

t46.

Segue una comunicazione del dott. Bussani., il quale informa che la Direzione Centrale

dell'Ambiente si è pronunciata favorevolmente per I'assegnazione del contributo di 30.000.000

Euro indispensabile per I'esecuzione dei lavori di potenziamento e adeguamento del depuratore di

Servola. C'è infatti I'impegno della Regione a definire I'Accordo di programma con il Ministero

entro il 3 | ottobre p.v.

A questo proposito viene suggerito che sarebbe opportuno che la Consulta

formalizzasse con una nota formale, alla Regione, il lavoro svolto da ATO prima e CAilO a seguire

per dare attuazione all'accordo di programma sottoscritto in sede locale per superare l'infrazione

comunitaria, finanziando con le risorse disponibili tutta una serie di opere.

La successiva proposta di deliberazione prevede I'affidamento del servizio di invio

telematico delle dichiarazioni fiscali relative al 20l2 al dott.Andrea Pelle, per una spesa complessiva

di euro 127,00.



Viene fatto presente che il dott. Pelle già lavora per il Comune diTrieste

La deliberazione viene approvara afl'unanimità, dichiarata immediatamente eseguibile ed

assume i l  n.147

UAssemblea termina alle ore | 3,30.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegrato OrientoleTriestino

Verbale dd. 25/09/20 | 3 - Oggetto: Ylll^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito per
il Servizio ldrico Intesrato OrientaleTriestino.

fanno 20l3 (duemilatredici), addì venticinque del mese di settembre, alle ore | 3,00 sono stati
convocati dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico lntegrato O.T Roberto
Cosolini, presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via
Genova n. 6, i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente
della Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Yíuorio Zollio
Sindaco del Comune di Sgonico MÍrko Sardoé
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Yladimir Kukanja
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Nesfodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvía Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore 13,05

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
STNDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,561 sl
EDI

KRAUS

DUINO-AURISINA a0,6l"l st ANDREI
cuNfA

tGoNrco 6,3ft1 NO
MIRKO

SARDOÒ

'AN DORLIGO 6,07o1 sl
PREMOLIN

FULVIA

MUGGIA 5,801 st FABIO
LONGO

MONRUPINO 2,581 sl
MARKO
PISANI

PROVINCIA l,0o"l sl
vtTToRto

ZOLLIA

TOTALE lo00À 6

Sono presenti in qualità di consulenti il doa. Edgardo Bussani ed il dom.Vincenzo Di Maggio



ll Presidente per un impegno imprevisto non è presente e quindi ha delegato

I'Assessore Kraus a rappresentare il Comune diTrieste.

Apre pertanto I'Assemblea ilVice Presidente, Marko Pisani, Sindaco del Comune di i

Monrupino, e passa subito la parola al consulente dott. Bussani che fornisce subito alcune

informazioni preliminari relativamente alle due proposte di deliberazione iscritte all'odg.

A seguito del referendum del 12 e | 3 giugno 20 | | che ha abrogato la componente

tariffaria del servizio idrico integrato relativa alla remunerazione del capitale, con riferimento al

periodo 2l luglio 3l dicembre 2011,I'Autorità per I'Energia e il Gas (AEEG), con comPetenza

anche sul servizio idrico, ha emanato in data 25 giugno 2013 la deliberazione 27312013/R/|DR,

che ha definito la metodologia per il computo della restituzione di detta componente tarifhria.

I Gestori hanno proweduto ad inviare i dati necessari ed in ambito CATO un truPPo

di lavoro informale con la collaborazione dello studio Cappella ha preso in esame una serie di

conteggi, dai quali è emerso che il Gestore 'Acquedotto del Carso nulla deve ai suoi utenti, mentre,

per quanto riguarda il Gestore principale ACEGAS APS, la restituzione ammonterebbe ad Euro

6,97 se viene venisse dato luogo ad una restituzione indifferenziata ad ogni singola utenza, mentre

salirebbe ad Euro 8,33 se la restituzione venisse limitata alle sole utenze domestiche.

La scelta è libera; tuttavia se viene deciso la restituzione indifferenziata a tutti necessita

di motivata giustificazione; mentre per la restituzione alle sole utenze domestiche, tale motivazione

non è richiesta.

L'Assemblea opta pertanto per la restituzione alle sole utenze domestiche.

ll dott. Bussani fa presente che I'ammontare della restituzione andrebbe trasmessa

all'Autorità entro il 26 settembre.

fAssessore Zo]lia chiede qual è la dimensione complessiva della somma che verrebbe

restituita alle famiglie utenti di Acegas-Aps. Viene risposto che I'importo globale risulta pari ad

Euro 71?..577.

L'Autorità, qualora ritenesse errati i conteggi prodotti dalle singole ATO, Può

direttamente rettificarli, avendo infatti a disposizione sessanta giorni per la verifica.

Si decide di rispettare la scadenza temporale stabilita dall'AEEG in attuazione della

sopraccitata deliberazione273là0 | 3lR/lD& trasmettendo all'Autorità medesima i dati relativi ai



contetti emersi in sede di gruppo di lavoro, senza formahzarli in apposito atto

deliberativo.

ll dott. Bussani passa quindi ad illustrare la seconda proposta di deliberazione, che

prevede, in attuazione al disposto dell'art 4, comma 22 della L.R. 2612013, nuovi adempimenti a

carico della CATO O.T., relativamente alla delimitazione degli zgglomerati e del relativo carico

generato da ciascun agglomerato. La proposta richiamando l'incarico affidato allo studio Cappella

S.r.l. di Gorizia, relativo al supporto sugli aspetti tecnici ed economici per la gestione del Piano

d'Ambito, prevede una spesa aggiuntiva pari ad euro 3.020,16 (IVATO al2l%), affinché anche tale

attività relativa all'individuazione e approvazione della perimetrazione degli agglomerati venga

svolta dallo Studio incaricato.

L'Assessore Zollia fa presente la necessità di una rilettura dei termini del contratto,

perché - a suo awiso - forse anche tale compito potrebbe già rientrare tra quelli assegnati allo

Studio Cappella S.r.l.

La proposta di deliberazione viene pertanto rinviata.

lJing. Altran diAcegas-Aps comunica che il MISE ha costituito un gruppo di lavoro per

la valutazione di tutte le situazioni italiane rientranti nella sentenza della Corte europea relativa alle

infrazioni agli scarichi delle acque reflue non in linea con i parametri D.Lgs. 15212406. In una

riunione tenutasi a Roma il2319, alla presenza dei rappresentanti re$onali , sembra emerso ancora

il tema degli "aiuti di stato", nonostante il precedente parere della Conferenza Stato/Regioni

favorevole alla concessione di contributi pubblici per la realtzzazione dei necessari adeguamenti dei

depuratori. Per tale motivo la Regione si sta un orientamento per richiedere una nuova riunione

da convocare a Roma per quanto riguarda il tema "aiuti di Stato" con I'obiettivo di poter definire

I'assegnazione del contributo per 30.000.000 di Euro per i lavori sul depuratore di Servola.

llVice Presidente propone di aggiornare la riunione a giovedì 3 ottobre sempre alle ore

13,00.

ILVICE PRESIDENTE

(Marko Pisapi

L'Assemblea ha termine alle ore | 4,00.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico Integrato OrientaleTriestino

Verbale dd. | 0/ | 0/20 t 3 - Og&etto: lX^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito Per il
Servizio ldrico Integrato OrientaleTriestino.

[anno 2013 (duemilatredici),addì dieci del mese di ottobre,alle ore 12,30 sono stati convocati
dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T, Roberto Cosolini,
presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n. 6,
i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della Provincia
o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Yittorio Zollia
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoó
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Yladimir Kukonjo
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore 12,45

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
STNDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56o1 sl ROBERTO
cosoLlNl

DUINO.AURISINA 10,61"/, sl ANDRE'
cuNrA

sGoNlco 6,381 NO
MIRKO

SARDOÒ

SAN DORLIGO 6,A7ol NO
PREMOLIN

FULVIA

MUGGIA 5,807 sl
FABIO

LONGO

MONRUPINO 2,58o/, st MARKO
PISANI

PROVINCIA l ,0ool sl
vtTToRto

ZOLLIA

TOTALE 100"1 5

Sono presenti in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il dott.Vincenzo Di Maggio.



ll Presidente dà un breve saluto e passa la parola al dott. Bussani per esaminare le

proposte dei deliberazione Poste all'ordine delgiorno.

La prima proposta prevede la realitzazione di opere di adeguamento dell'impianto di

pre-trattamento di Barcola alle disposizioni del D. Lgs. l52t2OO6, con una sPesa prevista di euro

859.388.

Questi lavori rientrano nell'Accordo di "programma quadro" sottoscritto a livello

locale nel 2009 per il superamento dell'infrazione comunitaria; si tratta di un impianto di

captazione che convoglierà le acque reflue dalla zona di Barcola -Greta fino al depuratore di

Servola, secondo un articolato protramma di lavori suddivisi per fasi, anche in relazioni alle

problematiche viabilistiche e di traffìco connesse.

La deliberazione viene approvata all'unanimità ed assume il n. 148.

La seconda proposta di deliberazione è relativa alle reti idriche di Contovello. Acegas-

Aps ha predisposto un progetro 250.000 Euro . Tali lavori rientrano nel più ampio intervento di

míglioramento delle risorse idriche per uso agricolo, a suo temPo concordato con la Provincia di

Trieste.

[Assemblea si pronuncia per il rinvio della deliberazione alla prossima seduta, Per Poter

valutare meglio I'intervento e con I'occasione chiedono che , in generale, le proposte di

deliberazione siano inviate con qualche giorno di anticipo rispetto alla data di svolgimento

dell'Assemblea, per Poter valutare i singoli prowedimenti predisposti.

La successiva proposta di deliberazione prevede , in relazione "alle oPere di

adeguamento dell'impianto di pre-trattamento di Barcola al D. Lgs. 15212006, collegamento della

rete fognaria di Barcola al collettore max di Zona Alta - ll stralcio", I'approvazione dello stato

finale e del certificato di regolare esecuzione con conseguente atgiornamento del quadro

economico finale per una spesa complessiva di euro 515.769,72.

Viene richiesto che la deliberazione riporti precisamente le asseverazioni formulate

dal RUP e dal Direttore dei Lavori.

Con questa precisazione, la deliberazione viene approvata all'unanimità ed assume il n'

t49.



La successiva proposta di deliberazione riguarda la presa d'atto dell'awenuta

comunicazione all'AEEG della restituzione agli utenti finali della componente tariffaria del servizio

idrico integrato relativa alla remunerazione del capitale, componente abrogata in esito al

referendum popolare del 12 e l 3 giugno 201 1, e con riferimento al periodo 2l luglio - 3 l

dicembre 201 | .

La metodologia di calcolo applicata ed i relativi risultati distinti per singolo gestore

vengono illustrati dall'ing. Olivotti dello Studio Cappella, redattore degli elaborati trasmessi

all'AEEG.

A conclusione della discussione. I'Assessore Tollia fa rilevare che i calcoli effettuati ed i

criteri applicati , praticamente annullano, quasi completamente il beneficio che si sarebbe dovuto

conseguire tramite il risultato del referendum.

La deliberazione in argomento assume il n. 150 e viene approvata all'unanimita.

Viene ripresentata la proposta di deliberazione relativa all'incarico per la "delimitazione

degli agglomerati", proposta che nel corso della precedente riunione era stata rinviata, per

approfondimenti sul contratto di servizio con lo Studio Cappella.

ll dott. Bussani fa presente che si tratta di adempimenti nuovi richiesti da una norma

regionale successiva al contratto originario, e quindi con carattere innovativo ed integrativo

rispetto all'attività già affidata allo studio Cappella s.r.l. ; per le nuove elaborazioni richieste lo

Studio Cappella ha presentato un preventivo di totali euro 3.020,16.

Fa anche presente che I'ing. Olivotti ha già partecipato ad alcune riunioni tecniche su

queste nuove incombenze, che devono venire concluse entro il 30 novembre, e chiaramente

devono rispettare una linea di coerenza con gli atti fondamentali fin qui assunti da CATO.

Dopo alcune considerazioni ed un'attenta valutazione sull'opportunità o meno di

incaricare lo studio Cappella S.r.l. all'esecuzione di tali ultimi adempimenti, si ritiene che , stante

anche il breve tempo a disposizione per la formulazione della perimetrazione, il soggetto già

incaricato è il più idoneo a svolgere anche I'incarico di delimitazione degli agglomerati.



Comunque si richiede che la deliberazione riporti esPressamente la compatibilità

dell'incarico con il Regolamento GATO per I'acquisizione dei servizi in economia e, più in generale '

con la normativa vigente ( D.Lgs.26312002 e s'm'i') '

La deliberazione viene aPProvata all'unanimità ed assume il n' l5 |

UAssemblea ha termine alle ore | 3' | 0'

ILVICE PRESIDENTE



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegroto OrientaleTriestino

fanno 2013 (duemilatredici), addì cinque del mese di novembre, alle ore 13,30 sono stati

convocati dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto

Cosolini, presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via

Genova n. 6, i r"ppresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente

della Provincia o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Yittorio Zollia
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoó
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vlodimir Kukania
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvio Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore 12,45

Servizio I d rico I nte grato O rientale Triesti no.

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
S|NDACO O SUO

DELEGATO
RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"1 sl
ROBERTO
coso|.lNl

DUINO.AURISINA l0,6l"t sl
ANDREI
CUNJA

SGONICO 6138"1 NO
MIRKO

SARDOÒ

SAN DORLIGO 6,07o1 sl
PREMOLIN

FULVIA

MUGGIA 5,80"1 st
FABIO

LONGO

PIONRUPINO 2r58"1 NO
MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,00/, sl
vtTToRlo

ZOLLIA

TOTALE 100"À 5



Sono presenti in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il doa.Vincenzo Di Maggio

ll Presidente dà un breve saluto e passa la parola al dott. Bussani il quale relaziona

I'intensa attività avuta in quest'ultimo breve periodo , dall'ultima assemblea.

C'è stata infatti un'intensa attività di interrelazione con ACEGAS - Divisione acqua,

con I'ing. Altran e con I'ing. Olivoai.

Passando a trattare i singoli argomenti, il dott. Bussani fa presente che si presenta

necessario di procedere ad una rimodulazione del Piano d'Ambito, indicando alcune linee di

indirizzo ben precise,finalizzate al superamento di problematiche emerse negli ultimi tempi.

In primo luogo, viene la reahzzazione del depuratore di Basovizza, necessaria per

suPerare le inefficienze dell'impianto, segnalate a suo tempo dal Gestore del Sll ed anche dalla

Provincia diTrieste; I'awio dell'opera richiede un investimento di circa 120 mila euro; il Getsore

ACEGAS APS ha predisposto già il cronoprogramma; il tempo richiesto per la realizzazione è di

circa una anno;la sollecita esecuzione dell'opera si rivela necessaria per evitare anche la possibilità

di sanzionamenti in sedi diverse.

Si è tenuta una riunione nel Comune di Duino Aurisina ( alla quale hanno partecipato: iL

Gestore e I'ing.Olivotti ) in quanto è emerso il problema dell'insufficienza dell'esistente depuratore

di Sistiana, che risulta inadeguato a fronte delle prossime consegne e quindi awio dell'attività di

ospitalità turistico ricettiva del residence denominato "Porto Piccolo" previste per I'agosto 2014.

Nel corso di tale incontro è stato individuato un possibile "percorso a 4", vale a dire una

convenzione (Comune di Duino Aurisina , Acegas Aps, CATO, investitore) per eseguire una

ricognizione delle opere di urbanizzazione primaria a suo carico, e valutare quale sia la soluzione

migliore per il raggiungere I'obiettivo del potenziamento del depuratore, anche in alternativa ad

opere previste e forse differibili neltempo.

Situazione analoga potrà a crearsi anche a Trieste, nella zona di Campo Marzio - dove

in precedenza aveva operato la nota concessionaria della Fiat - doVe sono in corso i lavori per la

costruzione di un significativo intervento residenziale; la rete esistente è insufficiente alle esigenze

future del complesso.

Un'altra attività seguita in questi giorni, sempre con Acegas, è stata quella di valutare la

possibile cessione ad lrisAcqua della stazione di sollevamento sita in Comune di Monfalcone,



realizata daAcegas Aps parte con fondi propri e parte con finanziamento regionale.

Per attuare il trasferimento dell"impianto, CATO potrebbe predisporre una

deliberazione con cui si dà atto della "non funzionalità" di tale stazione ai fini della rete del servizio

idrico integrato dell' ambito Orientale Triestino.; cosicché il Comune diTrieste, a seguire, potrebbe

dare motivato assenso alla rinuncia dell'area di proprieta , mettendo così in grado ACEGAS APS di

trasferire la stazione di sollevamento , ed ottenere un riconoscimento economico da investire in

opere del S.l.l. Nel territorio del Comune diTrieste.

Da tale operazione potrebbe derivar un introito compensativo, che consentirebbe

congiuntamente al differimento di opere non immediatamente indispensabile da recepirsi recepito

tramite una agtiornamento di modulazione tecnico-temporale del Pd.A., la realtzzazione del

depuratore di BASOVIZZA,I'adeguamento di quello di SISTIANA nonché I'implementazione di

CAMPO MARZIO e della rete al VILLAGGIO DEL PESCATORE.

Venendo al tema "depuratore di Servola", dell'Accordo di programma tra Stato/Regione

non vi è alcuna notizia di progresso.

Acegas Aps , invece, ha proseguito con la progettazione di Barcola (ora siamo al V

stralcio di Barcola esecutivo ); I'insieme delle opere a Barcola ( che rientrano nell'accordo di

programma locale per il superamento dell'infrazione Servola - Barcola ) si realizza con il

finanziamento complessivo da parte del CATO dell'ordine di 5-6.000.000 di Euro.

Sull'area di Scalo Legnami, destinata all'adeguamento del depuratore di Servola, sono

state rimosse le tettoie, smaltito I'amianto, cedute le strutture recuperate dalla demolizione, e

l'area è stata ripulita; i lavori per la "grigliatura fine" sono già appaltati in parte, e parte è in corso a

cura diACEGAS, per un importo di | .600.000 euro; entro fine anno/primi mesi 2414, si dovrebbe

poter disporre anche del progetto esecutivo di bonifica dell'area SlN, per un importo di

5/6.000.000 di Euro; quanto descritto rappresenta il massimo che CATO può fare per dare awio

alle opere di adeguamento del depuratore di Servola; per I'intervento successivo di circa

50.000.000 di Euro è indispensabile - come ormai ampiamente notó - il sostegno regionale con i

30.000.000 di Euro a valere sui fondi europei.

ll dott. Bussani, informa inoltre i presenti che la CATO, nel contesto del programma

europeo IPA ADRIATIC, si è classifìcata prima in graduatoria con il progetto DRINK ADRIA da

circa 7.000.000 di euro , come partner leader, progetto elaborato in stretta collaborazione con



Acegas ApS.

Al momento tale notizia non è stata ancora ufficializzata, ma non aPPena verrà

pubblicata sul sito, già da fine novembre e poi dicembre si dovrà dare corso ai primi adempimenti.

Sarà quindi necessario condividere con Acegas ApS un "protocollo di gestione integrata"

del progetto, in considerazione anche della non disponibilità di un organico proprio di CATO.

E' necessario inoltre valutare come affrontare tale situazione, in quanto la gestione del

progetto durerà per trenta mesi, con I'onere di rendicontazione generale che incombe su CATO.

In relazione ad alcuni progetti in area Scalo Legnami ( terminal ferry), è già stato awiato

un tavolo tecnico con I'Autorita Portuale, che proseguirà anche nella giornata di domani 6

novembre , per valutare insieme a Comune, Provincia ed Acegas Aps le soluzioni praticabili.

ljing. Olivotti - come da incarico - chiusa la partecipazione a tavoli regionali di

"metodologia" ha proweduto ad una prima ipotesi di individuazione degli "agglomerati", la cui

perimetrazione va deliberata entro fine novembre e quindi trasmessa in Regione ; tali risultanze

devono ancora venir condivise con i responsabili dell'acquedotto del Carso, mentre sono già state

partecipate ad Acegas ApS nel corso di apposita riunione.

ll dott. Bussani passa quindi a svolgere una sintetica relazione sui vari"step" cui è stata

assoggettata la "storia dell'ATO", che in base alla tegge 24412007, doveva cessare già nel 2008'

mentre poi con varie proroghe si è giunti sino al gennaio 2013 con la trasformazione in CATO;

soluzione non definitiva, in quanto la legge regionale prevede semPre la riorganizzazione del

sistema Sll, ma si è limitata a togliere la scadenza con la legge di "manutenzione 20 | 3".

ll Presidente ed il rappresentante della Provincia convengono di chiedere un incontro

in Regione per cercare di capire quale sarà il destino del CATO, se cioè verrà ampliato anche con

I'introduzione delle competenze relative a gas e rifiuti oppure se le comPetenze sono destinate ad

essere trasferite ad altro organismo, anche in relazione alla riforma delle autonomie locali prevista

dalla Regione, per la quale è stato awiato un procedimento di consultazione.

Per quanto attiene alla struttura ATO, I'Assessore Zollia fa presente che è necessario

decidere come procedere: se orientarsi verso la fìgura di un Direttore o se proseguire con i

consulenti . Dal punto di vista formale, con la figura di un Direttore e la dotazione di una pianta

organica, ATO si rinnoverebbe; ma dal punto di vista sostanziale, tale innovazione porterebbe



sicuramente a costi molto sostenuti.

E' da capire, quindi, con la Regione se il CATO rimane solamente per I'acqua o se c'è

una qualche volontà di procedere anche per gas e rifiuti; in quest'ultimo caso potrebbe essere

necessario prevedere una struttura unica per tutti i CA[O. Viene condivisa da tutti i presenti la

necessita che il Presidente e I'Assessore Tollia partecipino ad un incontro in Regione per

comprendere eventuali intenzioni circa ilfuturo assetto dei CATO.

Un'ulteriore comunicazione da parte del dott. Bussani: I'Autorità per I'energia ha aperto

una consultazione sulle tariffe 2014; I'intenzione sembrerebbe quella di pervenire ad una struttura

tariffaria piuttosto rigida per eliminare I'eccessiva frammentazione oggi presente nelle varie

specificità locali

[Ass. Tollia,fa presente che è ancora in attesa di ricevere la rendicontazione dei lavori

ed opere "agricole" effettuati da ACEGAS, per poter dare I'awio all'iter per il pagamento. ll doa.

Bussani condivide la necessita di una apposita riunione di verifica con gli Uffici della Provincia.

HAssemblea ha termine alle ore 14,10.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegroto OrientaleTriestino

[anno 20 | 3 (duemilatredici), addì 22 del mese di novembre , alle ore | 3,00 sono stati convocati

dal presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico lntegrato O.T. Roberto Cosolini,

presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n- 6,

i ,"ppr"r"ntanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della Provincia

o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Yittorio Zollía

Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sordoó
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Ylodimir Kukonio

Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisani
Sindaco del Comune di Muggia . Nerio Neslodek
Sindaco del comune di san Dorligo della valle Fulvio PremolÎn

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore | 3, | 0

Servizio I d rico I ntegrato Orientale Triesti no.

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
SINDACO O SUO

DELEGATO
RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"/, sl
EDI
KRAUS

DUINO.AURISINA 10,6,"1 sl
ANDRE'
CUNJA

tGoNlco 6,38"1 NO
MIRKO

SARDOÒ

TAN DORLIGO 6r07"l sl
PREMOLIN

FULVIA

MUGGIA 5,80% NO
FAEIO

LONGO

MONRUPINO 2,58"1 sl
MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,00o/, NO
vlTToRlc'

ZOLLIA

TOTALE 100"/" 4

Sono presenri in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il dott.Vincenzo Di Maggio



Avendo il Presidente un impegno improwiso ha delegato I'Ass. Kraus a raPPresentare

il Comune diTrieste, mentre la presidenza della seduta viene assunta dalVice Presidente Mirko

PISANI, che dopo un breve saluto, passa la parola al dott. Bussani che una svolge una rapida

esposizione del pacchetto delle proposte di deliberazioni presentate oggi all'Assemblea; di

pacchetto infatti si tratta data la concatenazione degli argomenti. Si tratta infatti di quattro

proposte propedeutiche all'awio del protetto europeo DRINKADRIA, per la quale la CATO si è

assicuraro un contributo complessivo di 6.643.648,36 di Euro ( tutti i partners ) e direttamente

1.052.690,76 di Euro .

ll progetto si delinea particolarmente impegnativo per la numerosità dei partners

nonché per la significativa dotazione finanziaria. In Regione si è già svolta una prima riunione di

valutazione degli steps procedimentali; entro la prima settimana di dicembre sarà necessario

intraprendere I'awio del Programma ed entro la fine dello stesso mese avere un contatto diretto

con tutti i partner. ll progetto viene seguito da un Ufficio speciale della regione Abruzzo, che ha

sede all'Aquila.

Dunque le delibere in sequenza sono:

La prima : progetti di ricerca proposti da CATO nell'ambito di attività collegate ai servizi

idrici e sviluppo di sinergie con ACEGAS APS - linee di indirizzo.

Segue quindi I'illustrazione dei contenuti della deliberazione e delle linee operative in

essa tracciate.

La proposta viene approvata all'unanimita ed assume il n. 152.

La seconda proposta: Progetto Drink Adria protramma comunitario IPA Adriatic CBC

2007 120 I 3 - Awiamento attività progetto.

ll prowedimento consente di awiare le attività necessarie per I'attuazione del Protetto

DRINKADRIA" nel contesto del programma comunitario e secondo itempi utili alla fruizione del

finanziamento.

ll prowedimento viene approvato all'unanimita, assumendo il n. 153.

La terza proposta di deliberazione , relativa al bilancio di previsione 201 3 e bilancio

pluriennale 20 | 3-20 | 5 prevede la variazione del bilancio approvato con deliberazione n. | 29 in data

26 febbraio 2013 in quanto, avendo il progetto DrinkAdria ottenuto - come più sopra evidenziato

- un finanziamento complessivo di 6.643.648,36 euro e risultando la Consulta D'Ambito capofila

del progetto, in qualità di Lead Partner sarà assegnataria di 1.052.690,76 euro per le attività dirette.



Per tale motivo viene presentata la conseguente variazione di bilancio, che viene aPProvata e la

relativa deliberazione assume il numero 154.

Con la successiva propostÍt - che è quella conclusiva del "pacchetto" e che prevede la

testione integrata CATO - ACEGAS APS spa del progetto in discussione - , viene approvato il

protocollo d'intesa denominato "PROGETTO DRINKADRIA DISCIPLINA PER LA GESTIONE

INTEGRATA CATO -ACEGASAPS SPA'"

Tale protocollo durerà tutto il tempo necessario al perfezionamento del progetto; è

comunque un atto molto sintetico, che - in sostanza - individua tre figure importanti ed essenziali

nella complessa fase testionale:

il Project Coordination Manager (PCN) ed il Communication Manager

(CM), ruoli questi per i quali viene individuato il dott. ing. Enrico Altran, al

quale saranno affidate le funzioni previa espressione di gradimento da

parte diACEGASAPS;

-laterza figura cardine è quella del Project Financial Manager (PFM) per la

quale si prevede di awalersi di una risorsa esterna, in quanto si necessita di

una figura particolarmente esperta nella rendicontazione di Progetti

finanziati nel contesto di programmi comunitari.

Tale proposta, approvata all'unanimità, assume il n. 155.

[ultima proposta di deliberazione all'o.d.g. riguarda un argomento a sé stante: la presa

d'atto della conclusione dei lavori di adeguamento e completamento della rete fognaria nell'ambito

degli interventi urtenti per la tutela dei corpi idrici superficiali e sotterranei con il risanamento del

collettore massimo di zona bassa - I lotto corrispondente al tratto tra la piazzaVenezia e Campo

Marz io.

Viene approvato il quadro economico aggiornato e viene dato atto che a seguito

dell'emissione del certificato di regolare esecuzione si potrà procedere alla rendicontazione del

contributo alla Regione.

La proposta di deliberazione viene approvata all'unanimità ed assume il n' 156.

L'Assemblea ha termine alle ore | 3,30.

ILVicePRESIDENTE

(m4" Ptsgút)



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico Integrato Orientole lriestino

Verbale dd.27ll l /20l3 - Oggetto:Xll^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito Per
il Servizio ldrico Integrato OrientaleTi.iestino.

L'anno 2013 (duemilatredici), add\ 27 del mese di novembre , alle ore 12,30 sono stati convocati
dal Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico lntegrato O.T. Roberto Cosolini,
presso I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n.6,
i rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della Provincia
o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Yíttorio Zollia
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoè
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Vlodimir Kukonja
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisoni
Sindaco del Comune di Muggia . Nerío Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia Premolin

afl'Assemblea che inizia i lavori alle ore 12,37

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
STNDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56o1 sl
ROBERTO
cosoLrNl

DUINO.AURISINA l0,6l"l st ANDRE'
cuNrA

tGoNlco 61381 NO
MIRKO

SARDOÒ

TAN DORLIGO 6r07"1 NO
PREMOLIN

FULVIA

IVf UGGIA 5,80/, S I
FABIO

LONGO

MONRUPINO 2r58"/, sl MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,00"/, NO
vtTToRto

ZOLLIA

TOTALE 100"/" 4

Sono presenti in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il dott.Vincenzo Di Maggio



Dopo un breve cenno di saluto, il Presidente passa la parola al dott. Bussani, che anticipa

come le proposte di deliberazione odierne trattano i più svariati artomenti, comunque già

accennati in precedenti riunioni e rimandate per consentire gli approfondimenti a suo temPo

ritenuti utili.

La prima proposta riguarda il potenziamento delle reti acqua nel Comune diTrieste -

estensione rete idrica in località Contovello - approvazione progetto definitivo/esecutivo redatto

da ACEGAS APS spa in coerenza temporale ed economica con il "Piano d'Ambito" e "Piano

d'Ambito - aggiornamento n. l" L'opera in questione viene anche ad inserirsi nel"Piano di risorse

idriche per uso agricolo nella Provincia diTrieste" approvato con deliberazione della Provincia di

Trieste n" 5 l/2009.

La deliberazione viene approvata all'unanimità ed assume il numero 157.

La successiva proposta è I'approvazione del trasferimento ad lRlS ACQUA SRL (

gestore del Sll nell'ATO goriziano ) della stazione di sollevamento sita nel Comune di Monfalcone.

La proposta di deliberazione illustra puntualmente la situazione. L'impianto di cui

trattasi è stato realizzato da Acegas Aps senza alcun finanziamento o contribuzione del Comune di

Trieste su un'area area di sedime sita in Comune di Monfalcone. Tale stazione è finalizzata alla

fornitura di acqua a quest'ultimo Comune, e per questa ragione all'approwigionamento di utenze

del Comune di Trieste né dell'ambito O.T. ; Pertanto appare opportuno cedere la stazione di

sollevamento a lRlS ACQUA , consentendo ad Acegas Aps di introitare I'importo di 514.955,61

Euro che sarà impiegato da Acegas medesima per la realizzazione di opere nel comune di Trieste, a

vantaggio della Comunità locale.

La suddetta proposta viene approvata all'unanimità ed assume il numero 158.

La successiva proposta rappresenta I'approvazione della rimodulazione tecnica del

Piano d'Ambito.

Nel corso di numerosi incontri tecnici svoltisi nelle scorse settimane tra resPonsabili di

ACEGAS APS , gestore principale del S.l.l., e tecnici dei Comuni diTrieste e di Duino Aurisina, è

emersa infatti la necessità di affrontare con una certa urgenza le problematiche relative:

a) all'adeguamento del depuratore di Basovizza,

b) def potenziamento del depuratore di Sistiana, in connessione con la realizzazione del



complesso turistico denominato "Porto Piccolo",

c) alla realizzazione del collettore fognario dalVillaggio del Pescatore a Duino;

d) al potenziamento della rete fognaria esistente in località Campo Marzio, a seguito

della avanzata realizzazione in corso di un complesso residenziale

Per dar modo quindi di porre in essere quanto prima tali lavori, è necessario

rimodulare in linea tecnica ed a parità di costi, il programma degli interventi 2014 del Piano

d'Ambito, graduando nel tempo altri interventi già previsti per detto anno.

ll prowedimento proposto è approvato all'unanimità ed assume il n. 159.

La successiva proposta di deliberazione che viene esaminata è relativa alle opere di

adeguamento dell'impianto di pre-trattamento di Barcola..

ll progetto in argomento costituisce stralcio funzionale di attuazione del progetto

preliminare che era stato approvato con deliberazione l2l in data 7 novembre 7012, suddiviso in

quattro stralci. L'intervento risulta in coerenza con temporale ed economica con il Pd.A., e

prevede una spesa complessiva dell'ordine di 652.000 Euro.

La proposta viene approvata all'unanimità ed assume il numero 160.

[ultima proposta di deliberazione all'odg è relativa alla perimetrazione degli agglomerati

relativa all'Ambito Territoriale Ottimale, adempimento questo prescritto da apposita legge

regionale.

[Assessore Tollia fa presente che il dott. Cella della Provincia, in considerazione del

poco tempo a disposizione dal momento della ricezione del testo della proposta ad oggi, non ha

avuto modo divalutare in modo completo il prowedimento.

ll dott. Bussani - a sua volta - fa presente che entro il 29 novembre è necessario

inviare il prowedimento con il quale si assume la perimetrazione degli agglomerati ai comPetenti

Uffici regionali. In considerazione di tale urgenza, viene stabilito di assumere il prowedimento,

senza dichiararne I'immediata eseguibilità, mentre se dovessero evidenziarsi esigenze modificative

non sostanziali da parte dei tecnici della Provincia, dette modifiche potranno venir introdotte

attraverso prowedimento del Presidente , da trasmettere sollecitamente alla Regione prima

dell'approvazione di quest'ultima.



Vengono quindi presentate alcune slide descrittive del lavoro effettuato dallo studio

Cappella , con I'illustrazione dell'impostazione metodologica seguita .

Anche questa proposta viene approvata ed assume iln. l6|

UAssemblea ha termine alle ore | 3,10.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico Integrato OrientoleTriestino

Verbale dd. | 7/ t 2/20 | 3 - Oggetto: Xlll^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito per
il Servizio ldrico Integrato OrientaleTriestino.

[anno 20 | 3 (duemilatredici), addì | 7 del mese di dicembre, alle ore | 3,00 sono stati convocati dal

Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico lntegrato O.T. Roberto Cosolini, presso

I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n. 6, i

rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della Provincia

o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste VittorÍo Zollia
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoó
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Ylodimir Kukania
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisoni
Sindaco del Comune di Muggia . Nerío Neslodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvìo Premolin

all'Assemblea che inizia i lavori alle ore 12,32

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
S|NDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"/, sl
ROBERTO

cosoLINl

DUINO.AURISINA l0,6l"l sl
ANDREJ
cuNrA

sGoNrco 6,38"/, sl
MIRKO

SARDOÒ

iAN DORLIGO 6,07"1 SI
PREMOLIN

FULVIA

PTUGGIA 5180"1 st
FABIO

LONGO

IVIONRUPINO 7r58"1 sl
MARKO
PISANI

PROVINCIA l r00"l sr vtTToRlo
ZOLLIA

TOTALE l0O"/" 7

Sono presenti in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il dott.Vincenzo Di Maggio



Dopo un breve cenno di saluto, il Presidente passa la parola al dott. Bussani, il quale fa

presente che l'Autorità per I'Energia (AEEG ) non ha ancora emanato alcun prowedimento

deliberativo in ordine al regime tariffario successivo a quello transitorio, che si concluderà a

dicembre 2013; qualora tale silenzio dovesse perdurare sarà necessario da parte della CATO

prowedere a prorogare le tariffe 20 | 3, nell'attesa di determinazioni della medesima AEEG.

Dopo questa breve precisazione viene proposto I'argomento del Regolamento del

Servizio ldrico Integrato. ACEGAS APS ( gestore principale del Sll) ne ha curato la redazione in

attuazione di una precisa previsione del contratto di servizio. CATO ha già realizzato una serie di

riunioni , in particolare con il Comune diTrieste. La proposta attuale è quella di prendere atto che

ACEGAS APS ha adempiuto all'obbligo convenzionale, e quindi di trasmettere - data I'importanza

del documento - il testo regolamentare elaborato ai Comuni serviti da ACEGAS APS , nonché agli

Ordini degli Ingegneri e degliArchitetti, dando trenta giorni di tempo per far pervenire eventuali

osservazioni, in modo tale da poter giungere agli inizi del prossimo anno all'approvazione e

successiva applicazione del Regolamento in linea con la normativa più recente del Sll.

[Assessore Longo fa presente che sull'obbligo dell'allacciamento gravano costi molto

elevati, per cui ritiene di invitare il gestore a valutare il rischio reale che un numero elevato di

case rimangano non allacciate.

ll Presidente fa presente che è giusto che tale proposta venga letta e valutata con la

dovuta attenzione anche per evitare che possano determinarsi costi troppo onerosi per i

cittadini .

ll dott. Bussani prosegue facendo rilevare che, per quanto aftiene alla rimodulazione del

Piano d'Ambito, ACEGAS APS ha inviato tutti gli elaborati tecnici, pertanto possono essere

approvati i progetti relativi al potenziamento dei depuratori sia di Basovizza che di Sistiana.

Per quest'ultimo progetto,tra il Comune di DuinoAurisina,ACEGASAPS e I'investitore

di "Porto Piccolo" è già stata fatta una riunione per procedere alla redazione di un necessario

protocollo d'intesa.

A questo proposito , I'Ass. Zollia chiede su chi ricadono i costi del Depuratore di

Sistiana.

ll dott. Bussani spiega che per i lavori del depuratore di Sistiana, viene fatto solamente

uno scambio temporale con altri progetti. lnfaai un progetto di fognatura viene fatto slittare al



2016, mentre il Comune di Duino Aurisina rinuncerà ad un versamento previsto dalla convenzione

urbanistica a favore diAcegas-Aps; il protocollo di intesa assicurerà I'esecuzione dei lavori urgenti

di potenziamento del depuratore entro I'estate 2014, mentre CATO farà slittare, nella

programmazione, al 201512016 i progetti previsti per il 2014 al momento non necessari.Tali

progetti sono stati già inviati in visione al dott. Cella della Provincia.

Si ritorna a parlare del regime tarifhrio transitorio. ll dott. Bussani spiega che

I'Autorità ha già approvato le tariffe proposte da molti CATO.Alla nostra invece ha chiesto alcuni

chiarimenti, assegnando il termine quindici giorni di tempo per la risposta.

ll dott. Bussani informa i presenti che il progetto DRINKADRIA ha formalmente Preso

i l v ia .

Vengono espresse alcune perplessità su come CATO potrà proseguire il proprio

cammino ; infatti a tutt'oggi le incertezze normative non mancano.

La Regione - sentita sul futuro delle CAilO - non prevede una governance diversa a

tempi stretti, anche se quella attuale deve intendersi precaria ; CATO dovrebbe ricevere una nota

scritta in tal senso. Pertanto viene comunque ipotizzata una proroga di sei mesi ai consulenti

attuali ed il mantenimento della convenzione di collaborazione con il Comune di Trieste , per

consentire la prosecuzione del funzionamento della struttura,.

UAssemblea ha termine alle ore | 3,30.



Consulta d'Ambito

Per il Servizio ldrico lntegroto Orientole lriestino

Verbale dd. 27l l2120 | 3 - Oggetto: XIV^ riunione - Assemblea Consulta d'Ambito Per
il Servizio ldrico Inteerato OrientaleTriestino.

[anno 20l3 (duemilatredici), addì 27 del mese di dicembre, alle ore 12,30 sono stati convocati dal
Presidente della Consulta d'Ambito per il Servizio ldrico Integrato O.T. Roberto Cosolini, presso
I'Area Risorse Economiche-Finanziarie e di Sviluppo Economico, in Trieste via Genova n. 6, i
rappresentanti degli Enti convenzionati nella persona del Sindaco e del Presidente della Provincia
o di un loro delegato, come di seguito elencati:

Assessore delegato della Provincia di Trieste Vittorio ZollÍa
Sindaco del Comune di Sgonico Mirko Sardoó
Sindaco del Comune di Duino Aurisina Ylodimir Kukanja
Sindaco del Comune di Monrupino Morko Pisonì
Sindaco del Comune di Muggia . Nerío Nesfodek
Sindaco del Comune di San Dorligo della Valle Fulvia Premolin

afl'Assemblea che inizia i lavori alle ore a2,32

INTERVENGONO:

COMUNE QUOTA %
S|NDACO O SUO

DELEGATO RAPPRESENTANTI

TRIESTE 67,56"/, sl
ROBERTO
coso|.rNl

DUINO.AURISINA l0 ,6 lo / , SI
ANDREJ
CUNJA

sGoNrco 6,38"1 sl
MIRKO

SARDOÒ

SAN DORLIGO 6,07o1, sl PREMOLIN
FULVIA

MUGGIA 5,807 SI
FABIO

LONGO

{ONRUPINO 2,581 sl
MARKO
PISANI

PROVINCIA 1,00"1 sl vtTToRlo
ZOLLIA

TOTALE 100/, 7

Sono presenti in qualità di consulenti il dott. Edgardo Bussani ed il dott.Vincenzo Di Maggio



Dopo un breve cenno di saluto, il Presidente passa la parola al dott. Bussani, il quale

anticipa che nel corso della seduta odierna vengono portate all'attenzione dell'Assemblea due

proposte di deliberazione.

Con la prima proposta si dà atto che, non essendo intervenuta fino ad ora alcuna

deliberazione dell'Autorità per I'Energia ( AEEG ), è necessario stabilire che , in via transitoria,

verrà applicato per I'anno 2014 il regime tariffario 2013, owiamente riservandosi di prowedere

alla definizione di una nuova articolazione tariffaria per il periodo 2014-2015 sulla base del

prowedimenti che saranno in prosieguo emanati dall'AEEG medesima.

La proposta viene approvata, all'unanimità, dichiarata immediatamente eseguibile ed

assume i l  n. 164

La seconda proposta invece riguarda I'attivita funzionale della CATO, la sua

metodologia operativa, nonché le eventuali proroghe degli incarichi al dott. Bussani, al dott. Dl

Maggio, nonché alla Cassa di Risparmio per la tesoreria, con la Dedagroup per il contratto di

informatica ed il supporto di assistenza dello Studio Cappella

Viene data lettura della nota della Regione - in allegato al presente verbale - che , in

buona sostanza, evidenzia I'opportunità di utilizzare, quanto a dotazione di personale, contratti di

breve durata, essendo che la governance del Sll deve ritenersi ancora precaria.

Viene pertanto deciso di integrare ulteriormente la proposta di deliberazione con la

citazione di alcuni passi della nota regionale, e comunque con I'inserimento della previsione del

diritto di recesso anticipato da parte della CATO, nei confronti dei due consulenti, qualora le

condizioni di fondo venissero a modificarsi.

Anche tale proposta viene approvata all'unanimità, dichiarata immediatamente eseguibile

ed assume i l  n. 165.

[Assessore Longo fa presente che leggendo le deliberazioni del 22 novembre, ha

notato che risulta presente all'Assemblea e chiede pertanto I'introduzione di apposita rettifica in tal

senso. ll dott. Bussani , nello scusarsi per I'inconveniente, ascrive lo stesso ad un mero errore

materiale, in quanto all'Ufficio era pervenuta la delega per la Sua partecipazione ai lavori

dell'Assemblea , mentre poi è risultato assente.

,1

HAssemblea ha termine alle ore 12,50.


